

2021-08-14

INE Coahuila ensaya elección de consejerías

Autor:

Género: Nota Informativa

<https://www.noticiasdelsoldelalaguna.com.mx/local/ine-coahuila-ensaya-eleccion-de-consejerias-7085356.html>

Torreón, Coahuila. ? El Instituto Nacional Electoral en Coahuila realizó este sábado la aplicación del ensayo a las y los participantes que obtuvieron la mejor calificación en el Examen de Conocimientos Generales y Técnico-Electorales dentro del proceso de selección y designación de Consejeras o Consejeros Electorales del Instituto Electoral de Coahuila.

Así lo dio a conocer el Vocal Ejecutivo de la Junta Local del INE en Coahuila, José Luis Vázquez López, quien informó que fueron 12 mujeres y 12 hombres con derecho a realizar el ensayo que comenzó a las 10:00 horas y tuvo una duración de 3 horas.

Detalló que la institución de educación superior responsable de la aplicación y calificación de los ensayos es El Colegio de México (COLMEX) y se realizó a través de la plataforma de aplicación virtual, misma que ofrece las condiciones necesarias de certeza, validez y confidencialidad.

Torreón

Mil 157 quejas en PROFECO; las aerolíneas en primer lugar

En aquellos casos en los que las y los aspirantes no contaron con los requerimientos técnicos necesarios para realizarlo desde su equipo de cómputo, éstos presentaron una solicitud al INE para que la aplicación se realizara desde la Junta Local; en este sentido, se informó que un total de 5 aspirantes presentaron el ensayo desde dichas instalaciones, mientras que el resto lo hizo desde su casa.

Vázquez López indicó que será a más tardar el 21 de septiembre cuando se den a conocer los resultados del ensayo, para posteriormente pasar a la etapa de entrevistas.

El proceso de selección tiene como propósito designar a dos Consejeras o Consejeros Electorales del Instituto Electoral de Coahuila, por un periodo de siete años a partir de la designación de las y los ganadores, la cual se tiene prevista para antes del 29 de octubre próximo.